



Besuch aus Kenia



Seit 2006 unterstützt der Rheinfelder Verein Fair Aid e.V. das kenianische Aidsprojekt Choose Life. Viele SpenderInnen und UnterstützerInnen haben sich daran beteiligt. Nun besuchen Aurelia, Laban und Joan aus dem Choose Life Team im Juni Rheinfelden. Sie berichten aus erster Hand über die Arbeit von Choose Life, besuchen Schulen und Gruppen, kochen afrikanisch und singen bei einem Benefizkonzert. Sie sind herzlich eingeladen unsere Gäste kennen zu lernen, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen, sich über Choose Life zu informieren und fröhliche Stunden miteinander zu verbringen...

Die Termine finden Sie auf der Rückseite oder unter www.choose-life-africa.de

06.06. 19 Uhr Welcome-Abend Gemeindezentrum St. Felix & Regula Nollingen

09.06. 10 – 14 Uhr Fair Brunch mit Fair Aid e.V. Mitgliederversammlung / Cafe 4U Christuskirche Rheinfelden

10.06. 16 Uhr / Afrikanische Gartenparty mit kenianischem Buffet / Im Homburg 74, Lörrach

12.06. 19 Uhr Afrikanischer Abend mit Imbiss / Spielhaus Nollingen

22.06. 18 Uhr Bilderausstellung & Benefiz-Konzert / Christuskirche Rheinfelden

Mit dem evangelischen Kinderchor und den 4Teens unter der Leitung von Rainer Marbach, sowie Aurelia, Laban & Joan und der Bilderausstellung „mayisha kwa tunia – die Welt in der ich lebe.“

24.06. 11 Uhr / Punkt 11 Gottesdienst / Christuskirche Rheinfelden

Weitere Infos zu Choose Life, dem Besuch aus Kenia und den Terminen finden Sie unter www.choose-life-africa.de

